

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 17 août.

(D'après les minutes du Conseil, Vol. 167, Page 67.)

Son Honneur le maire H. Laporte occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents : MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Clearihue, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler Ekers, Gallery, Wilson, Chaussé, Lapointe, (L.-A.), Bumbray, Ricard, Walsh, Nelson, Sauvageau, Lapointe, (N.), Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx, Paquin et Duquette.

REQUETES, ETC.

1. De la Banque de Montréal, à l'effet de creuser un puits artésien.

2. De la Chambre de Commerce au sujet de l'augmentation récente des taux d'assurance.

Renvoyée à la Commission des Finances.

3. De la "Canadian Rubber Company," offrant de vendre deux chaudières à la Ville.

Déposée sur le bureau.

4. Reçu un protêt de la "Montreal Brewing Co.," protestant la Ville relativement à la fermeture de certaines rues.

Renvoyé aux avocats de la Ville et aux avocats consultants de la Ville, avec prière d'établir si les allégations y contenues ne sont pas diffamatoires contre ce Conseil et injurieuses à sa réputation et sa bonne renommée.

MOTION

5. De M. l'échevin Duquette, à l'effet d'acheter la propriété de la "Montreal Gas Company."

RAPPORTS

6. De la Commission des Finances, demandant l'autorisation de déposer en Cour la somme de \$8,185.11 re expropriation de la rue Sainte-Catherine.

7. De la Commission des Finances, à l'effet de notifier la "Montreal Water & Power Company," de poser un conduit d'eau rue Christophe Colomb, entre la rue Bienville et l'avenue Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERs, il est

Résolu : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

8. De la Commission des Finances, à l'effet de vendre, à l'enchère, un certain morceau de terrain, acheté par le président de ladite Commission.

Sur proposition de M. l'échevin EKERs, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, (M. l'échevin Couture dissident.)

9. De la Commission de la Voirie, à l'effet de procéder aux expropriations annuelles des rues Rolland et Quiblier.

10. De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter de la "St. Lawrence Sugar Refining Co.," partie de la rue Ful-lum.

11. De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Montreal Street Railway Company," de poser des rails en travers de la rue Nolan.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin Turner, il est

Résolu : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12. De la Commission de la Voirie, à l'effet d'acheter des blocs de granit de la "Dominion Paving Co."

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, et, un débat s'en suivant, M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin LEVY, en amendement

Propose : Que ledit rapport soit de nouveau renvoyé à la Commission de la Voirie.

Ledit amendement étant mis aux voix, est adopté, et il est

Résolu : En conséquence.

13. De la Commission de l'Aqueduc, au sujet de l'état des chaudières à la station de pompes du bas niveau.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 17th of August.
(According to the minutes of Council, Vol. 167, Page 67.)

His Worship the Mayor H. Laporte, in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St. Denis, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Nelson, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx, Paquin and Duquette.

PETITIONS, ETC.

1. From the Bank of Montreal for leave to sink an artesian well.

Referred to Road and Water Committees.

2. From the Chambre de Commerce anent the recent advance in the rates of insurance.

Referred to Finance Committee.

3. From the Canadian Rubber Co., offering to sell two boilers to the City.

Laid on the table.

4. Protest by the Montreal Brewing Co. vs. the City, anent the closing of certain streets.

Referred to the City Attorneys and consulting City Attorneys with instructions to determine if certain allegations therein are not libellous upon this Council and injurious for its reputation and good name.

MOTION.

5. By Ald. Duquette for a loan to purchase plant of Montreal Gas Co.

REPORTS.

6. From Finance Committee for authority to deposit in Court a sum of \$8,185.11 re St. Catherine street expropriation.

7. From Finance Committee, to notify Montreal Water & Power Co. to lay water main in Christophe Colomb street between Bienville street and Mount-Royal avenue.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERs, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

8. From Finance Committee, to sell, by auction, a certain piece of land purchased by the chairman.

On motion of Ald. EKERs, seconded by Ald. DESERRES, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Couture dissenting.)

9. From the Road Committee, to carry out annual expropriations on Rolland and Quiblier streets.

10. From the Road Committee, to accept part of Ful-lum street, from the St. Lawrence Sugar Refining Co.

11. From the Road Committee, to allow the Montreal Street Ry. Co., to lay tracks across Nolan street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER,

Resolved: That said reports be received and adopted.

12. From the Road Committee, to purchase granite blocks from the Dominion Paving Co.

Moved by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER,

Resolved: That said report be received and adopted.

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LEVY:

That said report be referred back to the Road Committee.

Said amendment being put the same was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

13. From the Water Committee, on the condition of the boilers at the low level pumping station.